

Sarganserländer
8887 Mels
081/ 725 32 32
<https://www.sarganserlaender.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages und Wochenendpresse
Auflage: 8'213
Erscheinungsweise: täglich



Seite: 4
Fläche: 43'384 mm²

Auftrag: 3006798
Themen-Nr.: 384084
Referenz:
1e74dc9d-462e-43f3-8dac-f7026bae9070
Ausschnitt Seite: 1/3

Pizol mit Herz: Letztes Kapitel

(pd)

Der neue Niedrigwasserbereich beim Speichersee am Pizol ist feierlich eingeweiht worden. Für die Stiftung «Pizol mit Herz» war dies der letzte Schritt einer Reise, die vor über einem Jahrzehnt begonnen hatte.

Der Niedrigwasserbereich beim Speichersee nahe der Pizolhütte lädt mit naturnahen Elementen wie einem Holzfluss und einem Barfussweg zum Spielen und Verweilen ein. Der erweiterte Panorama-Höhenweg sowie grosse Holzbänke schaffen zusätzliche Erholungsräume. Diese neue «Oase» ist am Sonntag im Rahmen einer feierlichen Zeremonie offiziell eingeweiht worden. Unter den Anwesenden befanden sich die Stiftungsräte von «Pizol mit Herz» sowie weitere geladene Gäste.

Grundstein für viele Projekte gelegt
Markus Oppliger,
Verwaltungsratspräsident der Pizolbahnen AG und Stiftungsmitglied, eröffnete die Veranstaltung und dankte den Anwesenden herzlich. Besonders würdigte er das Engagement von Elisa Lenherr und ihres verstorbenen

Mannes Roman Lenherr, die mit ihrer Stiftung «Pizol mit Herz» den Grundstein für zahlreiche erfolgreiche Projekte gelegt haben. Stiftungsrat Toni Meli hob die Geschichte der Stiftung seit ihrer Gründung im Jahr 2010 hervor. Die Initiative habe den Pizol durch zahlreiche Sommerprojekte zu einem beliebten Ausflugsziel für alle Generationen gemacht. Nach der Erfüllung ihres Zwecks wird die Stiftung nun offiziell aufgelöst. Rafael Wyrsh, Mitglied des Verwaltungsrats der Pizolbahnen, führte anschliessend durch die baulichen Details des neuen Werks und erklärte die Herausforderungen der Planung. Zum Abschluss der Zeremonie enthüllte Markus Oppliger unter grossem Applaus eine kunstvoll gefertigte Plakette aus Edelmetallen, welche in Herzform das Stiftungslogo

darstellt. Elisa Lenherr zeigte sich sichtlich gerührt und drückte ihre Freude über die würdige Veranstaltung aus.

Symbolischer Abschluss einer Ära
Mit der Einweihung des Niedrigwasserbereichs geht die Geschichte der Stiftung «Pizol mit Herz» zu Ende. Die Stiftung und das Ehepaar Lenherr hätten über die Jahre hinweg den Sommertourismus am Pizol nachhaltig gefördert und zahlreiche Projekte wie den Heidipfad, den Wasserwald und den Panorama-Höhenweg ermöglicht, wie es in einer entsprechenden Pressemitteilung heisst. Die Einweihung des Niedrigwasserbereichs markiere einen weiteren Meilenstein im Projekt «Beschneigung 4.0» und einen würdigen Abschluss eines Kapitels voller Herzblut und Visionen.

Die Initiative habe den Pizol durch zahlreiche Sommerprojekte zu einem beliebten Ausflugsziel gemacht.



Sarganserländer
8887 Mels
081/ 725 32 32
<https://www.sarganserlaender.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages und Wochenendpresse
Auflage: 8'213
Erscheinungsweise: täglich

Seite: 4
Fläche: 43'384 mm²

Auftrag: 3006798
Themen-Nr.: 384084
Referenz:
1e74dc9d-462e-43f3-8dac-f7026bae9070
Ausschnitt Seite: 2/3



Neue «Oase» eingeweiht: Der Niedrigwasserbereich beim Speichersee lädt zum Spielen und Verweilen ein – und ist gleichzeitig der letzte «Streich» der Stiftung Pizol mit Herz.



Sarganserländer
8887 Mels
081/ 725 32 32
<https://www.sarganserlaender.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages und Wochenendpresse
Auflage: 8'213
Erscheinungsweise: täglich

Seite: 4
Fläche: 43'384 mm²

Auftrag: 3006798
Themen-Nr.: 384084
Referenz:
1e74dc9d-462e-43f3-8dac-f7026bae9070
Ausschnitt Seite: 3/3



Pressebilder